

Ehemaligentreffen bei Ferienspieltagen

Erfolgsgeschichte dank vieler Helfer

Beckum (bfe) Eine Erfolgsgeschichte: 40 Jahre Phoenix-Team Beckum. Anlass genug, einmal alle Ehemaligen, aktiven Helfer und Sponsoren zu einem Ehemaligentreffen in den Aktivpark Phönix einzuladen. Und dieser Einladung folgten zu Beginn der Ferienspieltage 100 Gäste.

Der Vorsitzende des Phoenix-Teams Beckum, Andreas Borghoff, konnte auch viele ehemalige Helfer, unter anderem den „Mann der ersten Stunde“, Volker Drees, Beckums Stellvertretende Bürgermeisterin Resi Gerwin, Mitglieder des DRK Beckum und Sponsoren begrüßen. Der Marketingleiter der Sparkasse Beckum, Jürgen Schnitker, brachte als Geschenk zum Jubiläum einen Scheck in Höhe von 400 Euro mit. Andreas Borghoff bedankte sich bei allen Beteiligten, denn ohne Ehrenamt und Sponsoren, dazu gehöre auch die Wiedeking-Stiftung, gäbe es die Erfolgsgeschichte im Aktivpark Phoenix nicht.

„Die Ferienspieltage sind für die Kinder wirklich Urlaub vor der Haustür. Das Team ist seit 40 Jahren ein 1a-Reisebüro mit Reiseleitung und Zimmerservice in einem. Wer die Ferienspieltage bucht, bekommt satten Ferienspaß vom Allerfeinsten. Dafür möchte ich mich im Namen der

Stadt Beckum ganz herzlich bei allen Beteiligten bedanken“, gratulierte Beckums Stellvertretende Bürgermeisterin Resi Gerwing. Als Geschenk überreichte sie für die Helfer eine Soft-Shell-Jacke, denn die Sommer haben leider nicht nur sonnige Tage.

Mit dem Ratschlag „Tun Sie gelegentlich etwas, womit Sie weniger oder gar nichts verdienen, es zahlt sich aus“ begrüßte Fachbereichsleiter Herbert Essmeier die Anwesenden. Er berichtete über einige lustige Begebenheiten während der Ferienspieltage. „In den 40 Jahren haben die Helfer über 40 000 Kinder betreut und für das leibliche Wohl unter anderem 16 000 Hot Dogs, 18 000 Würstchen und 1000 Kisten Essmeier.“

Auch beim Ehemaligentreffen wurden die Gäste mit warmen Speisen und kühlen Getränken gepflegt. Und die musikalische Unterhaltung bei Lagerfeuerromantik übernahmen Dieter van Stephaudt und Bernd Matuszek. Vom 6. bis zum 12. August wird den Kindern wieder ein tolles, abwechslungsreiches Programm vom Phoenix-Team Beckum geboten. Das diesjährige Motto lautet, wie könnte es anders sein: „40 Jahre“.



Am Lagerfeuer hatten alle Teilnehmer am Ehemaligentreffen Gelegenheit zum Austausch.
Bilder: Fernkorn



Aktive, Ehemalige und Sponsoren blickten zurück. Das Bild zeigt (v. l.) Annette Sickmann, Bernhard Reuter, Volker Drees, Benedikt Stoffers, Jürgen Schnitker, Andreas Borghoff, Resi Gerwing, Heinz-Jürgen Hütting, Herbert Essmeier und vorne Franz-Josef Schmidt.



Ein Geburtstagskuchen mit einer „40“ ist auf dem Plakat zu sehen, das das gesamte Team bei der Eröffnung der Ferienspieltage präsentierte.